

DIALOGUE HYPOTHÉTIQUE ENTRE UN MUSULMAN ET UN CHRÉTIEN (PARTIE 2 DE 2)

Évaluation: 2.5

Description: Partie 2

Catégorie: [Articles](#) [Religion comparée](#) [Le christianisme](#)

par: islamweb.net

Publié le: 07 Jan 2013

Dernière mise à jour le: 07 Jan 2013

Abdullah: Oui, surtout leur incompréhension de qui était Jésus.

Derek: Mon Dieu! Je sens que j'ai été berné tout au long, simplement parce que j'ai aveuglément suivi la religion de ma famille sans jamais me questionner. Mais tout de même, tout au fond de moi, quelque chose me retient d'accepter l'islam, malgré le fait que je sens qu'il s'agit de la bonne voie à suivre.

Abdullah: Ton dernier commentaire démontre qu'au fond de toi-même, tu es musulman et non chrétien. Et si tu aimes réellement Dieu et Son messager Jésus, tu suivras l'islam et le prophète Mohammed. Tu dois abattre cette barrière, en toi, qui te retient. Tu es libre, désormais, car tu cherches la vérité et notre prophète Jésus nous a dit de chercher la vérité, car la vérité nous libère. Tu seras donc un homme libre dès que tu auras accepté la vérité. Sois assez fort pour accepter l'islam comme la vérité et ce, sans hésiter; tu goûteras alors à la vraie liberté et à un bonheur auquel tu n'as encore jamais goûté.

Derek: Pour te dire franchement, je me soucie de l'image négative de l'islam et des musulmans dans les médias. En Occident, il y a quelque chose de stigmatisant dans le fait d'être musulman et je ne suis pas sûr d'être prêt à composer avec cela.

Abdullah: C'est pour cette raison que j'ai choisi d'informer les gens sur le véritable islam.

Derek: Et quel est le véritable islam?

Abdullah: Le véritable islam est celui présenté dans le Coran et mis en application par le prophète Mohammed. Il est injuste de juger toute une religion uniquement sur la base des actions de ses fidèles, car il y a de bons et de

mauvais fidèles dans toutes les religions.

Derek: Oui, je vois ce que tu veux dire, mais je ne peux m'empêcher de m'inquiéter de la réaction de ma famille et de mes amis s'ils apprenaient que je suis devenu musulman.

Abdullah: Écoute : au Jour du Jugement, nul ne sera en mesure de t'aider d'aucune façon, pas même ton père, ta mère et tes meilleurs amis (voir Coran 31 :33). Alors si tu crois que l'islam est la seule religion véridique, convertis-toi et vis de manière à obtenir la satisfaction de Celui qui t'a créé. Sois un phare pour les gens de ton entourage. Ne remets pas à plus tard ta conversion. Si tu meurs avant de devenir musulman, il sera trop tard (voir Coran 2:132, 3:102, 3:85). Saisis, donc, la chance qui t'es offerte dès aujourd'hui. La seule façon de te libérer de cette lourdeur que tu ressens, au fond de toi, est de devenir musulman.

Derek: Tu es un homme très sage. Parfois, quand je vois des images du Hajj, à la télé, avec des gens de différentes races et couleurs assis côte à côte ou priant collés les uns sur les autres, je ressens un profond serrement au cœur et un besoin intense de parler avec quelqu'un qui connaît bien cette grande religion. Merci à toi, car j'ai trouvé cette personne. Alors je t'en prie, aide-moi à devenir musulman!

Abdullah: Écoute, mon frère, prenons les choses une à la fois. Tout d'abord, deviens musulman en disant : « *J'atteste que rien ni personne ne mérite d'être adoré à part Allah et j'atteste que Mohammed est Son serviteur et messenger. J'atteste que Jésus est le prophète et messenger d'Allah.* »

Derek: J'atteste que rien ni personne ne mérite d'être adoré à part Allah et j'atteste que Mohammed est Son serviteur et messenger. J'atteste que Jésus est le prophète et messenger d'Allah.

Abdullah: En passant, le nom « Jésus » est une latinisation du véritable nom de ce prophète. Son véritable nom est 'Issa. Maintenant, tu vas répéter la même attestation, mais en arabe, la langue du Coran. Dis : *Ash'hadou an laa ilaahaa illAllah, wa ash'hadou anna Muhammadoun rasooloullaah, wa ash'hadou anna 'Eesaa 'abdoullaahi wa rasoolouhou.*

Derek: *Ash'hadou an laa ilaahaa illAllah, wa ash'hadou anna Muhammadoun rasooloullaah, wa ash'hadou anna 'Eesaa 'abdoullaahi wa rasoolouhou.*

Abdullah: Mon frère, proclame la grandeur de Dieu, car tu es maintenant musulman et tu n'es plus chrétien. Tu fais désormais partie de la grande famille de l'islam. Si j'étais près de toi, je te serrerais dans mes bras, car tu es maintenant mon frère en islam. Comment te sens-tu? Un fardeau a été retiré de tes épaules et tu te sens tout à coup très léger, n'est-ce pas?

Derek: Si tu étais près de moi, en ce moment, tu verrais mes larmes descendre jusqu'à mon cou. Je me sens comme si je venais de naître; c'est exactement comme cela que je me sens. Je n'ai plus à écouter les prêtres, dans les églises, qui égarent les gens, sciemment ou non. J'espère que je serai un bon serviteur de Dieu.

Abdullah: Tu sais, ce qui vient de sortir de toi, c'est l'incroyance, qui a été remplacée par la croyance. Quand quelqu'un embrasse l'islam, Dieu lui pardonne tous ses péchés passés. Rends-toi dans un centre islamique fréquenté par des gens provenant de partout dans le monde, dis-leur que tu es devenu musulman et continue d'apprendre avec eux. Je te suggère également de trouver un livre qui explique la prière en islam et de te pratiquer à prier; c'est l'essentiel. Éloigne-toi de la mauvaise compagnie et fais-toi des amis parmi les musulmans pieux. Aussi, méfie-toi des soi-disant musulmans qui prônent des idées nationalistes ou raciales qui n'ont rien à voir avec l'islam. Je t'aime comme mon frère en islam et j'espère qu'un jour, j'aurai la chance de te voir et d'entendre ta voix.

Derek: Je suivrai certainement tes conseils et je me rendrai demain dans un centre islamique. Merci de m'avoir montré la vérité. Je vais faire de mon mieux pour connaître des gens qui suivent correctement l'islam. Que Dieu t'aide à guider d'autres personnes vers la vérité. Il n'y a pas d'autre dieu qu'Allah et Mohammed est Son messager. Je crois qu'il m'est aussi difficile de mettre un terme à cette conversation que ça l'est pour toi.

Abdullah: Tu ne me quitteras pas pour longtemps, mon frère. Je serai très bientôt avec toi à travers mes invocations, si Dieu le veut. Prie pour moi, mon frère.

Derek: Et bien merci. Je t'aime également, même si je ne t'ai jamais vu. Mais il me suffit de me remémorer qu'un jour, un homme qui m'est très cher m'a sorti de la flaque de boue dans laquelle je me trouvais. Peux-tu m'enseigner d'autres mots, en arabe, qui me seront utiles lors de ma visite au centre islamique?

Abdullah: *As-Salaamou 'Alaykour Warahmatoullaahi Wabarakaatouh
et Astaghfiroullaah.*

Derek: Que signifient-ils?

Abdullah: Que la paix, la miséricorde et les bénédictions de Dieu soient sur toi. C'est la salutation d'usage entre musulmans. L'autre mot signifie « Dieu, pardonne-moi ». Bon, je dois te quitter maintenant, mais sois assuré que ce ne sera pas pour longtemps.

Derek: Assalaamou 'Alaykum Warahmatoullaahi Wabarakaatouh. Que Dieu te bénisse. Tu occupes désormais une grande place dans mon cœur et jamais je ne t'oublierai. Au revoir et j'espère qu'on se reparlera bientôt. Ton frère en islam, Derek (mais je m'appellerai 'Issa à partir de maintenant).

Abdullah: D'accord, 'Issa. Je te laisse ces quelques derniers mots qui t'inspireront peut-être. Le but ultime de chaque personne est d'atteindre le Paradis éternel. Cette rétribution du Paradis est trop importante pour ne pas avoir un prix. Ce prix, c'est la foi véritable et sincère, qui est démontrée par l'obéissance à Dieu et par la conformité à la sounnah du prophète Mohammed. Telle est la voie menant au Paradis. Restons en contact! Assalamu Alaykoun!

Derek: O.K. Assalaamou Alaykoun Warahmatoullaahi Wabarakaatouh.

L'adresse web de cet article:

<https://www.islamreligion.com/fr/articles/3281/dialogue-hypothetique-entre-un-musulman-et-un-chretien-partie-2-de-2>

Copyright © 2006 - 2024 IslamReligion.com. Tous droits réservés.